

回覧



# 学校だより

令和8年1月16日

中川西小学校

No.9

文責：柳沢（教頭）

2026年がスタートしました  
本年もよろしくお願ひいたします



1月8日から中川西小学校の3学期が始まりました。新しい年を迎え、子どもたちは希望を胸に元気いっぱい登校してきました。3学期は登校日が46日間と短い学期です。しかし、現学年のまとめであると同時に、次なるステップへの準備期間としての位置付けでもあります。だからこそ登校する一日の重みを大切に感じながら、子どもたちが「やったぞ！」「できた！」という充実感を持って進級・進学を迎えるよう、教職員一同、日々の歩みを支えてまいります。

新しい一年が、子どもたちにとって希望に満ちた飛躍の年となりますよう願っております。保護者の皆様、地域の皆様、本年も本校の教育活動へのご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。



3年生の作文発表  
(2学期終業式より)



新しい年を迎え、  
寒さに負けず元気に登校



2年生の作文発表  
(3学期始業式より)



校内の書き初め展示



学校長のお話



冬休みの作品

3学期の始業式、子どもたちに学校長より「情けは人のためならず」という言葉についてお話をしました。この言葉は、決して「優しさはその人のためにならない」という意味ではありません。「誰かに向けた優しさや思いやりは、巡り巡って必ず自分に返ってくる。そしてそれは、いつ、どんな形で戻ってくるか分からないからこそ、今日の前の人のために良いと思ったことを思い切ってやってみよう」という、前向きなエールの意味が込められています。これまで本校が大切にしてきた「友達と仲良く」「自分の気持ちを伝えよう」の先には、こうした

「誰かの支えになる思いやりの行動」があります。中川西小学校の全校児童が、互いを思いやる心でつながり笑顔で充実した毎日を過ごせるとよいです。

## そり・スキー教室に行ってきました！

1月14日（水）に、今年も全校でそり・スキー教室に行ってきました。天候に恵まれ、思い切り冬ならではのスポーツを楽しむことができました。「楽しかった！」「上手に滑れるようになったよ」と、大満足の子どもたちでした。お腹にみんなで食べたカレーも特別においしかったようです。保護者の皆様、そり・スキー教室に向けてのご準備等ありがとうございました。



### 2月20日(金)は参観日です

1・2年生は3校時（10：45～）、3・4年生は4時間目（11：35～）  
5・6年生は5校時（13：50～）が参観授業の予定です。詳細は後日すぐ一  
るでお伝えします。今年度最後の参観日になります。ぜひご来校ください。

### ★ありがとうございました★

今年も花壇ボランティアとして山崎さんをはじめ学校ボ  
ランティアの皆様に中央花壇のチューリップの球根植えを  
していただきました。今は雪に埋もれていますが、春になっ  
て色とりどりのチューリップが咲くのが楽しみです。ボラン  
ティアの皆様、ありがとうございました。



### ★2月の予定★

- 3日（火）来入児説明会
- 5日（木）児童総会
- 10日（火）PTA理事会
- 12日（木）新児童会発足

- 20日（金）参観日
- 学校説明会
- 学校評議員会CS委員会